



Basler & Hofmann bietet Ingenieur-, Planungs- und Beratungsdienstleistungen.

Basler & Hofmann im Überblick

Firmenporträt

Daten und Fakten

Basler & Hofmann AG
Ingenieure, Planer und Berater

Gründungsjahr
1963

Anzahl Mitarbeitende
Ca. 700 in der Basler & Hofmann Gruppe

Zertifizierungen
Qualitätsmanagementsystem nach ISO 9001
Umweltmanagementsystem nach ISO 14001

Mitgliedschaften
_ SIA Schweizerischer Ingenieur- und Architektenverein
_ Usic Schweizerische Vereinigung Beratender Ingenieure
_ Europengineers
_ sowie zahlreiche Fachvereinigungen

Standorte in der Schweiz
Die Basler & Hofmann Gruppe ist in der Schweiz in den Regionen Zürich, Bern, Basel, Lausanne und Luzern vertreten.

Standorte international
_ Deutschland
_ Slowakei
_ Singapur
_ Italien

Wer wir sind

Basler & Hofmann ist ein unabhängiges Ingenieur-, Planungs- und Beratungsunternehmen. Wir entwickeln wegweisende Lösungen für eine bebaute und intensiv genutzte Welt. Bauen, Mobilität, Energie, Sicherheit, Umwelt – das sind die Themen, mit denen sich Basler & Hofmann im Auftrag seiner Kunden beschäftigt. Wir beraten, planen und projektieren.

Ganzheitliche Lösungen

Nur wenige Fragen lassen sich heute von einem einzigen Spezialisten beantworten. Bei Basler & Hofmann arbeiten Fachleute aus mehr als 30 Disziplinen zusammen. Für jedes Projekt stellen wir ein individuelles Projektteam zusammen. Darin sind alle Fachgebiete vertreten, die für eine optimale Lösung erforderlich sind. Tauchen neue Anforderungen im Projekt auf, ist der kompetente Ansprechpartner bei uns schnell verfügbar.

Von der Planung bis zur Umsetzung

Wir begleiten unsere Kunden in allen Stadien eines Projekts: Wir beraten und erstellen Expertisen, wir planen und führen Machbarkeitsstudien durch, wir projektieren und überwachen.

Je nach Kundenwunsch übernehmen wir unterschiedliche Aufgaben von der Gesamtprojektleitung über das Beratungsmandat bis zum Fachexperten oder zur Bauleitung. Unab-

hängig davon, was wir tun: Wir bewahren immer den Blick fürs Ganze - und fürs konkrete Detail.

Prozesskompetenz gross geschrieben

Eine gute Lösung erkennt man nicht nur am Ergebnis, sondern auch am Prozess. Bei vielen unserer Projekte müssen zahlreiche Bedürfnisse und Anliegen berücksichtigt werden. Wir legen grossen Wert auf die breite Kompetenz unserer Projektleiter und Projektleiterinnen: Ein effizientes Projektmanagement ist wichtig, mindestens ebenso wichtig ist die Fähigkeit, zuzuhören und integrierend führen zu können.

Traditionell innovativ

Neue Ansprüche an unsere Arbeit – seien sie technischer, ökologischer oder gesellschaftlicher Art – nehmen wir frühzeitig auf. Seit unserer Gründung 1963 haben wir unsere Kompetenzen kontinuierlich erweitert. Wir stehen in engem Austausch mit Fachleuten aus aller Welt und bieten unseren Kunden Lösungen auf der Höhe der Zeit.